

Pangkoarmada III Terima Paparan Kesiapan Bakti Kesehatan di Papua Barat Daya

Hariyono - BANYUWANGI.INDONESIASATU.ID

Sep 20, 2023 - 23:31



Pangkoarmada III Laksamana Muda TNI Rachmad Jayadi menerima paparan kesiapan kegiatan Bakti Kesehatan dalam rangka HUT Ke-78 TNI Tahun 2023

SORONG - Panglima Komando Armada (Pangkoarmada) III Laksamana Muda TNI Rachmad Jayadi menerima paparan kesiapan kegiatan Bakti Kesehatan dalam rangka HUT Ke-78 TNI Tahun 2023 dari Kadiskes Koarmada III Letkol Laut (K) dr. Muhamad Solikhin, Sp. KFR selaku Ketua Panitia kegiatan tersebut,

yang bertempat di Lobi Mako Koarmada III, Katapop Kabupaten Sorong Papua Barat Daya. Rabu (20/09/2023).

Dalam paparannya dikatakan Kadiskes Koarmada III, bahwa Bakti kesehatan TNI merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh Tentara Nasional Indonesia sebagai wujud kemanunggalan TNI dengan rakyat, dan wujud kepedulian TNI terhadap masyarakat serta untuk membantu peningkatan kesejahteraan masyarakat setempat, dimana Bakti kesehatan kali ini diselenggarakan dalam rangka memperingati HUT ke-78 TNI tahun 2023 yang dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia.

Lebih jauh Kadiskes Koarmada III menjelaskan bahwa pelaksanaan kegiatan tersebut adalah pada hari Minggu tanggal 24 September 2023, yang bertempat di alun-alun Aimas Kabupaten Sorong. Adapun jenis kegiatannya adalah donor darah, khitanan, pengobatan umum dan gigi serta pembagian sembako yang dipersembahkan kepada masyarakat secara gratis, adapun tenaga kesehatan didukung dari TNI dan Polri yang berada di Sorong serta dari PMI Kota Sorong dan PMI Kabupaten Sorong.

Pada kesempatan tersebut Pangkoarmada III, mengatakan kegiatan Bakti Kesehatan yang dilaksanakan tersebut dapat memberikan manfaat terhadap lingkungan dan masyarakat, dan melalui kegiatan ini nantinya akan membangun komunikasi sosial yang baik antara masyarakat dengan TNI, untuk itu diharapkan keikutsertaan dan partisipasi masyarakat sebanyak-banyak dalam kegiatan Bakti Kesehatan tersebut.

Hadir pada kegiatan paparan tersebut yaitu Kepala Staf Koarmada III Laksamana Pertama TNI Singgih Sugiarto, Inspektur Koarmada III Laksamana Pertama TNI Achman Santoso, Pejabat Utama, Kasatker dan Komandan Satuan Koarmada III. (Dispenal)